



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 353**  
**09 de Julio de 2019**

## **Aproximación entre la UCE y la Universidad CES de Medellín**

El Rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Fernando Sempertegui PhD, recibió la visita oficial de las autoridades de la Universidad CES de Medellín. La misión estaba conformada por su rector, el Dr. Jorge Gómez, acompañados de los decanos de odontología, fisioterapia y el director de asuntos globales.

El objetivo de la reunión era detallar líneas de trabajo en común, se propusieron enmarcarlas en un convenio que permita el intercambio de docentes en las áreas de odontología, enfermería, fisioterapia, para que se coordinen investigaciones conjuntas. El doctor Sempertegui indicó que se debe promover la movilidad estudiantil de corta estancia a cursos o seminarios. Otra línea en común es lograr maestrías y doctorados en conjunto, y elaborar trabajo investigativo para la producción de biosimilares y suero antiofídico que son procesos en los que la Universidad Central del Ecuador se involucrará.

Gómez habló sobre la Universidad CES, destacando su población universitaria de aproximadamente 6 000 personas, que tiene 41 años formando profesionales por medio de planes educativos innovadores, con su planta docente con más de 84 doctores y 650 magísteres. Además tiene los programas de Derecho, Fisioterapia y Psicología que permiten obtener el título profesional en Colombia y en el exterior. **J.S**

